

REPLI - DOUTE - REFUS - NÉGATION 3

J (le Seigneur) 2021 11 05

N'entendez-vous pas Ma Voix ? Ô, comme vous êtes sourds, empesés de surdité ! Je ne vous blâme pas, Je vous plains, Je pleure sur vous car, lorsque la grande porte se refermera sur vous, vous serez livrés aux cris, aux morsures des hyènes que vous avez adorées. Il ne sera plus temps de vous retourner, il sera trop tard et la tempête noire, dans un vertige, vous engloutira.

Combien de fois vous ai-Je prévenus, combien de fois Je vous ai avertis par Mon enfant et Mes prophètes ! Mais vous avez refusé de tendre l'oreille, vous ne vous êtes pas abaissés devant l'enfant pour l'écouter. Vous l'avez chassé de vos cœurs, vous l'avez supplicié et, dans le vacarme du monde, êtes retournés.

Il y avait pourtant parmi vous des prêtres, des enfants de Dieu, mais même certains aussi de ceux-là ont détourné leurs talons de Ma Lumière. Ils n'ont pas su voir à la manière de Moi, leur Maître, parce qu'ils sont entrés dans le monde. Il est difficile de n'être pas englouti dans les vagues mondaines, il est difficile d'éviter tous les pièges ! Et pourtant, Je vous ai prévenus, beaucoup des premiers seront derniers et beaucoup de derniers seront premiers.

J 21 11 06

Il sera happé celui qui n'entend pas, celui qui ne veut pas entendre.

J 21 11 11

Demain vous comprendrez. Aujourd'hui est trop tôt, mais demain vous comprendrez et vous vous frapperez la poitrine de n'avoir pas voulu voir ni entendre ni acquiescer, vous vous frapperez la poitrine de votre ignorance. Trop tard il sera ? Tout dépendra, Mes enfants, de vos cœurs, de leur fermeture ou de leur ouverture, de leur non-désir ou de leur désir, de leur soif ou de leur sécheresse. À chacun est donnée sa part.

J 21 12 26

Lorsque Je dirai «Assez !» la ruine viendra et malheur à ceux qui n'auront pas engrangé Ma Parole, malheur à ceux qui n'auront pas voulu voir, malheur à ceux qui auront écouté les menteurs et fait d'eux leurs mentors.

K (Katia) 22 01 15

Celui qui ferme la porte au Vent qui vient, comment peut-il en goûter la fragrance ?

[...] Celui qui veut garder ses vieilles habitudes n'entrera pas dans le Royaume, il ne pourra franchir la porte vers la Lumière, parce que la ténèbre en lui lui montrera son visage et il se voilera la face.

[...] Celui qui a fermé ses paupières à l'Amour a fermé le regard à la vie, il végète dans son absurdité, il se meurt dans ses négations.

J 22 01 20

Si ta volonté entrave la Mienne, tu te retrouves face à un manque que tu ne peux franchir. Il en est de même pour Ma Loi : celui qui ne la suit pas, qui la rejette et la piétine ne peut trouver ni la paix, ni le bonheur, ni la joie et le Royaume est joie.

K 22 02 09

Il n'y a de voile que le chemin refusé, que le chemin donné que l'homme renie, ivre de sa propre liberté qui l'enferme, le leurre et finalement le fait chavirer.

J 22 02 17

La saveur, enfant, c'est goûter le Fruit que tu portes et Je Suis est en toi comme en chacun de Mes enfants mais, à ceux qui ferment leurs portes et qui cadent leur esprit, Je ne puis leur faire entendre Ma voix. Il m'arrive alors de donner une conversion soudaine, inattendue, parce qu'en eux aussi se prépare un accueil sans qu'ils en soient conscients !

Ô enfants, combien Je pleure sur votre ignorance, combien Je pleure sur vos refus ! Vous allez souffrir et vous souffrirez parce que vous avez fermé l'oreille à l'Amour que Je suis et qui vous appelle. Vous avez renoncé aux lois de l'Amour pour prendre le chemin de la Bête. Vous avez vendu vos âmes aux plaisirs du monde. Que restera-t-il de vous ? Des ossements desséchés, voilà ce que vous êtes devenus !

K 22 03 02

Ô, que de temps perdu en terre de misère, que d'envols gâchés ! Pourquoi tant de barrières en vos cœurs ? Ne pouvez-vous sauter la balustrade et en arrière du voile entrer en nos demeures ? Que cache votre regard aveugle à nos envols ? Que cachent vos doutes et vos peurs ? Chassez la misère, devenez riches de la richesse du Ciel qui est envol pour l'âme !

Demain n'est pas en-bas mais en-Haut, en le Cœur de l'Aimé ! Celui qui doute marche sur des pierres coupantes et son pied blessé ne lui permet pas d'avancer. Ne doutez pas mais croyez ! Ôtez le voile de vos cœurs ! Ôtez de vous la manne du désespoir qui vous enlise et vous berne !

J 22 03 19

Il viendra un temps où le Ciel sera fermé parce que les hommes ont refusé Mon Salut, ils ont rejeté Ma Voie et continuent dans leurs abominations.

K 22 04 03

Ô, combien d'âmes encore ne sentent pas en elles la pointe de la Divine Épée transpercer leur cœur ! Et nous, ici, pleurons et versons des larmes sur leurs cœurs fermés aux appels pressants du Ciel pour les sauver.

J 22 04 18

Pourquoi n'ont-ils pas voulu écouter ni entendre les avertissements du Ciel donnés ?

Ne doutez pas, croyez ! Le doute vient du menteur !

K 22 04 28

Celui qui ne veut pas croire peut-il voir le chemin ? Ne te laisse pas enfermer dans les mensonges de la terre.

A (l'ange) 22 05 26

Oui, il vient le Jour et combien sa naissance sera douloureuse pour l'homme qui n'a pas su mettre sa foi en Lui !

J 22 06 25

Refuser l'amour, c'est refuser Ma Divine Volonté, c'est entrer dans la négation du «non serviam¹» et c'est suivre l'Adversaire.

Vous ne vous réjouirez plus, vos yeux seront délavés par les larmes et vos cœurs envahis par la peur et le remords, car vous verrez ce que vous n'avez jamais vu, vous entendrez ce que vous n'avez jamais voulu entendre, vous mangerez et vous goûterez aux douleurs de l'enfantement, vous qui n'avez voulu ni voir ni entendre, vous qui avez insulté, nié, rejeté, injurié le Cœur de votre Dieu.

Vous paierez jusqu'au dernier denier la malfaisance de vos cœurs, l'insanité de vos pensées, la cruauté de vos actes. Ainsi en sera-t-il de ceux qui M'ont renié, rejeté, bafoué.

J 22 07 18

Enfants, venez puiser à la Source vive en Mon Cœur donné. Que deviendrez-vous demain si vous refusez Ma voix, si vous fuyez Mes lois qui ne sont qu'amour ? La haine n'est plus à vos portes, le Destructeur prend racine en vous qui lui ouvrez vos portes.

K 22 07 20

Que nul ne refuse la boisson de l'Amour donné. Vous le savez bien, l'Amour est Vie, c'est Lui qui délie de tous les liens insoupçonnés qui lient et enchaînent les hommes aux feux brûlants des Enfers insoupçonnés pour vous.

K 22 07 21

En le non-amour le cœur froissé dépérit. Qu'en sera-t-il de vous si vous ne savez pas aimer ?

J 22 07 27

Ô créature², pourquoi t'es-tu détournée de ton Créateur ? Pourquoi as-tu préféré les ténèbres à la Lumière, pourquoi as-tu détourné ta face de Mon Visage. Je n'étais que bienveillance à ton égard, mais tu t'es moquée de Mon amour, tu as préféré les rires et les jeux à Mon hymne d'amour et tu t'es détournée de Moi. Tu as crié comme l'Infâme «non serviam» et tu empruntes toutes les lois de mort. Ô, reviens à Moi, ne te disperse pas, car le temps est là de l'Apocalypse et combien vas-tu souffrir de tes errances !

J 22 08 25

Ô, combien d'entre vous sont aveugles parce qu'ils ont donné pouvoir à la Bête sur leur propre vie et ils l'ignorent. Ils l'ignorent parce qu'ils Me refusent et que loin de leurs cœurs ils M'ont jeté.

Comme Je pleure sur eux ! Le temps vient vite qui les verra désesparés, mais ils ont fait leur choix. Qu'ils reviennent à Moi, qu'ils viennent à Moi et Je les guiderai.

J 22 09 09

Les cœurs fermés, seuls, les cœurs qui doutent et s'essouffent, comment pourront-ils entrer dans la Lumière donnée ? Trop d'entre vous ont mis leur foi dans

1) Je ne servirai pas. Cette formule exprime le refus de Lucifer de servir Dieu.

2) Le Seigneur s'adresse à toutes les créatures.

la matière et se sont abreuvés de discours et de certitudes mensongers. Ils ont posé un voile sur l'envol de l'âme et ils ont étouffé la flamme.

Certains se sont révoltés et ont pris le chemin de l'Imposteur, persuadés qu'ainsi ils seraient leurs propres maîtres. Mais si la fleur se sépare de la tige qui l'abreuve, que devient-elle ? Elle se fane assurément.

Tous ceux qui n'ont pas voulu entendre, tous ceux qui ont écouté les fossoyeurs, que deviendront-ils, peuples de peu de foi ?

J 22 09 10

N'entrez pas en guerre avec le Ciel, vous serez perdants et vous souffrirez. Ne vous perdez pas dans les mensonges, ne vous laissez pas entasser dans la fournaise, ne vous dispersez pas dans des non-retours, ne prononcez pas le «non serviam» tant attendu de vous par le Démon. Lui est fin limier, vous êtes des innocents abrutis en toutes les tempêtes diaboliques de ce monde en perdition qui s'écroulera bientôt, dans votre bientôt.

J 22 11 22

Ô que votre orgueil est redoutable ! Vos cœurs fermés sont telles des portes blindées, scellées, résistantes, difficiles à ouvrir. Mais vos refus, enfants, seront anéantis, vos arrogances seront piétinées.

[...] Vous n'avez pas voulu entendre les appels du Ciel, vous avez fermé vos cœurs aux paroles données, aussi entrerez-vous en collision avec votre propre dureté, vos propres suffisances.

Quelle sécheresse alors vous envahira ! Vous brûlerez sur place tant la soif vous anéantira. Entendez par là, enfants, la soif vitale, celle de la vie en le cœur profond. Pensez-vous que l'homme ne vive que de chair ? Le cœur profond, qui n'aura pas appris à battre, qui aura refusé de battre, lorsqu'il s'éveillera, quelle douleur ressentira-t-il alors d'avoir tant de fois prononcé le «non serviam» du refus, celui de l'orgueil, celui du Satan, celui de Judas !

J 22 11 23

J'appelle mais vous n'écoutez pas. Je viens tambouriner à vos portes mais vos cœurs sont éloignés de Mes voies qui ne sont qu'amour et vérité. Croyez-vous pouvoir vous maintenir longtemps debout loin de Ma Parole et de Ma Loi d'amour ?

J 22 12 16

Vous n'avez pas voulu croire, vous n'avez pas voulu voir, vous vous êtes laissé endormir et par le poison de la Bête avez été nourris/soumis. La peur, à quatre pattes, telles des bêtes, vous a fait avancer et dans l'enclos vous vous êtes laissé enfermer.

MA (Mère Annie) 22 12 24

Lorsque manque l'amour, la voie ne peut qu'être fermée. Pourquoi l'emprunter alors ? Secoue toi aussi la poussière de tes chaussures et passe ton chemin, en gardant en le cœur la prière de délivrance pour les cœurs qui se ferment.

J 22 12 28

Enfant, l'homme verra-t-il la Lumière ? Celui qui ne veut pas voir ne verra pas mais il sera aveuglé par la Lumière qui cependant n'aveugle pas.

[...] Ne crains pas l'oreille qui n'entend pas, crains plutôt le cœur qui se ferme à la Lumière qui descend.

J 22 12 30

Si les êtres, les hommes, se coupent de la Divinité parce qu'ils se suffisent à eux-mêmes, où peut être l'envol qui apporte l'éveil, où peut être la force qui donne vie, où peut être l'élan qui donne la force ? La branche coupée peut-elle prendre racine et l'enfant séparé de la mère peut-il grandir en toute force et en toute quiétude ?

La vérité est loin du mensonge et le mensonge est de vous faire croire que loin de la foi, qui serait une aliénation, l'homme peut s'épanouir. S'il n'y a pas de soleil, comment la plante peut-elle se nourrir et s'épanouir, s'il n'y a pas d'eau comment peut-elle s'hydrater et s'il n'y a pas de vent, comment pourra-t-elle porter fruit ?

Tout a sa place dans l'univers qui porte Dieu et qui dit Dieu. Tout a sa place dans les cœurs qui dit Dieu. Mais celui qui refuse est comme le blé balayé par le vent. Comment l'homme peut-il grandir s'il n'a pas de tuteur pour le maintenir droit et le guider ? Comment l'homme, petite créature chétive, peut-il s'envoler si les ailes de l'esprit ne lui poussent et si on les lui ampute ? La matière a besoin de l'esprit pour être vivifiée, l'esprit a besoin du Père pour être nourri, de l'eau pour être fortifié et de l'air pour être soulevé au Soleil de Dieu. Tout dans la matière dit Dieu et tout être en Dieu porte la semence. Celui qui ne veut pas se nourrir, comment peut-il grandir et prendre des forces ? La vie est d'être relié ; sans lien filial du père à l'enfant et de l'enfant au père il y a mensonge et tromperie et le Malin jubile de s'insurger, lui qui prône la mort et invite l'homme à l'isolement.

L'homme grandit au Soleil de Dieu. Celui qui refuse l'ouverture du Ciel est comme la taupe qui ne voit pas le soleil et sa vie se ternit dans le refus du Soleil de Dieu.

J 23 01 06

Qu'ont-ils à dire ceux qui écoutent la voix et les voies du monde. Que peuvent-ils espérer de bon de la bouche du menteur ? Mais ils ont fermé leurs cœurs aux appels du Ciel et en leurs demeures ils se meurent et sont à l'agonie. Qui viendra les délivrer de leurs torpeurs ? Peuvent-ils entendre les appels du Ciel ? En leurs demeures, murs et avants-murs sont les remparts qui les enlissent et les séparent. Ils ne veulent pas passer le gué et ils préfèrent rester enfermés.

Pauvres enfants perdus sous le poids des mensonges, qui ont adhéré aux voix des menteurs et qui, telles des oies, se sont laissé gaver parce qu'ils n'ont plus de foi et se sont détournés du chemin de Vie que Moi, leur doux Maître et Seigneur, suis venu leur apporter ! Entrés dans la désespérance, encore pourraient-ils en sortir mais, entrés dans le refus volontaire, leur est choix fatidique.

J 23 01 11

La paix, enfants, est à vos portes et en vos demeures, mais vous l'écrasez et vous lui refusez le filet d'Eau vive qui lui permettrait de chasser au loin toutes les vilenies, les disputes, les entraves.

MA 23 01 12

Les vies sont mornes et tristes sans la Présence du Très-Haut en leurs cœurs. Ils sont à plaindre ceux qui refusent la Lumière car ils sont les premiers prisonniers du Mal et ils ne voient pas l'ampleur du mal qui les attire en l'abîme. Leur cœur

n'est plus qu'un amas de poussière parce qu'ils ont fermé leurs demeures aux appels du Ciel ; ils ont suivi la voie du monde et ne sont plus que des marionnettes au service du Satan qui les utilise.

C'est en trouvant l'amour du Père que l'homme peut à son tour porter l'amour aux hommes, aux infidèles, aux récalcitrants, aux lâches, aux pleutres, à tous ceux qui ne sont que refus et fermeture. Qui sait à quel temps le Seigneur ouvrira la serrure de leurs cœurs ?

MA 23 01 14

L'homme qui choisit Diable choisit la mort et la mort n'a pas de place en les parterres du Ciel. Aussi, le Père Très-Aimant, qui désire sauver tous Ses enfants, précipite les temps afin de les amener à Lui.

Que peuvent-ils voir ceux qui sont aveugles et qui ferment les paupières aux splendeurs du Ciel ? Cependant vient le temps du choix et chacun recevra selon sa mesure.

J 23 01 24

Ne fermez pas vos fenêtres au Soleil qui descend et qui Suis Moi, le Créateur de toutes choses. L'homme, que peut-il faire de lui-même, que peut-il espérer vivre sans le Créateur de toute vie ?

Déjà, dans la cendre, les os sont broyés et ceux qui refusent Ma voie ne pourront parvenir aux parterres du Ciel.

Sans l'amour, l'homme n'a de racines, sans l'amour il ne peut fleurir et porter fruit.

K 23 02 13

Dans la fermeture, l'envol ne peut être.

K 23 02 19

Quelle tristesse que la séparation des âmes qui dans le refus s'opposent au Père ! Que deviennent-elles ces âmes qui se perdent par le «non serviam» ? Il vous faut prier pour les sauver. Qu'importent les dissensions ! Dans le silence, toute âme peut offrir réparation pour toutes celles qui refusent, refus qui vous semble et leur semble volontaire, de par leur propre choix, pensent-elles, alors qu'elles sont liées par les chaînes du Malin qui resserre de plus en plus les liens afin qu'elles ne s'échappent.

Revenez à Dieu, revenez à l'éternel Amour qui est Toute-Puissance et Toute-Majesté ! Qu'attendez-vous ? Que le fiel amer de vos refus vous engluie tout entiers ?

J 23 02 21

Le «non serviam» est celui du Démon. Tu n'y crois pas ? Bien sûr, puisque tu t'es laissé aveugler et que la pupille de ton œil est desséchée à force d'avoir porté le refus. Enfant qui pleure, enfant qui doute, enfant buté, enfant malheureux dans son refus, Je viens délivrer tes pas, Je viens marcher avec toi et te montrer le chemin de Vie. Poseras-tu tes pas dans les Miens ? Sur la route, ils sont tracés afin que tu ne te perdes pas. Chasse tes empreintes et prends les Miennes, alors tu

trouveras l'envol et tu découvriras la vie. Je suis la Vie qui en toi vient faire demeure. Ne Me chasse pas, ne Me refuse pas, Je viens te porter l'Eau vive et te porter contre Mon Cœur. J'ai de l'amour pour toi, tu n'es pas seul, tu es aimé de Moi qui suis ton Sauveur, de Moi qui suis venu pour libérer Mes enfants des griffes de l'Imposteur.

Ne te bute pas, ne te ferme pas, Je viens vers toi, Je viens à toi pour prendre soin de toi et t'inviter à marcher avec Moi, dans Mes pas. Enfant fermé, enfant buté, enfant révolté, Je viens te prendre dans Mon envol pour t'apprendre à voler et à lâcher tes certitudes qui t'enferment. Enfant fermé, enfant buté, tu es aimé de Ton Sauveur. Oui, enfant, le Seigneur ouvre toutes les portes même celles qui sont blindées. Ne crains pas, avance et ta porte blindée s'ouvrira à Ma Lumière et tu rayonneras. Je suis Celui qui vient te sauver et d'un baiser de Mon Cœur réchauffer le tien.

J 23 02 24

Je l'ai déjà dit, celui qui n'accueille pas Ma Parole ne vient pas de Moi. Si quelqu'un te rejette pour ta foi, il ne vient pas de Moi. N'ai-Je pas dit : où que vous soyez, si vous n'êtes pas accueillis, secouez la poussière de vos chaussures et allez plus loin ? Mes paroles ne changent pas !

[...] Il a fait son choix celui qui refuse et ses choix le mènent où il pose ses pas.

J 23 03 26

Tout homme est un fardeau pesant sans la puissance de Mon Cœur en lui. Tout homme qui ferme la porte de son cœur à Ma Présence est un ennemi de l'amour.

J 23 04 06

Priez pour tous ceux qui vont tomber parce qu'ils ont refusé la voie du Salut, qu'ils ont rejeté Mes paroles de vie et mis leur foi dans les jouissances de la terre. Ils ont fermé leurs cœurs à la Source vive et tout leur être se dessèche.

J 23 04 16

Vos temps, sourds et muets aux appels du Ciel, sont enfermés dans la puanteur du déni.

Les temps de la fin arrivent vite, et malheureux l'homme qui n'aura pas voulu entendre Mes paroles et qui aura persisté dans ses aveuglements, puisque les portes de l'Enfer éternel s'ouvriront toutes grandes aux ignorants, aux incroyants, à ceux qui méprisent Mes lois et qui crachent sur Ma voie.

J 23 04 17

À vous tous qui croyez en Mes paroles, Je porterai Ma Lumière pour vous délivrer des menteurs et des fauteurs de trouble. Celui qui ne veut pas croire, celui-là est déjà jugé.

J 23 04 27

Puisque vous ne voulez pas de Ma Loi, vous mourrez dans vos turpitudes et la bassesse vous enlisera. Je n'ai que faire de vos discours, J'attends de vous la repentance et le désir sincère de Me servir en vérité.

Que ferez-vous demain dans l'écroulement d'un monde au pouvoir de la Bête ? Vous serez ses adeptes ? Ô pauvres hommes qui voulez n'écouter que vos voix, ne

suivre que vos voies et qui refusez d'entrer dans Ma Volonté, que ferez-vous lorsque le couperet tranchera et qu'il ne restera de vous pas même un filet d'Eau vive ?

MA 23 05 16

Tout dans la nature chante le Divin, tout dans la nature est un hymne d'amour et d'abandon au Très-Haut. Il n'y a que les hommes qui par malice ont fait le choix de la révolte et se sont perdus dans les méandres des sphères inférieures.

Aux fossoyeurs, que peut-il être donné ?

J 23 06 30

La rébellion, quelle qu'elle soit, vient du Démon.

Si vous n'entrez pas dans la Lumière, si vous refusez la Lumière, vous serez happés par les ténèbres.

J 23 07 15

Vous êtes un peuple à la nuque raide, vous êtes des peuples à la nuque raide.

Il ne tiendra pas longtemps celui qui pactise. Tous entrerez dans la fournaise ardente. Vous qui n'avez pas voulu entendre, vous qui vous êtes éloignés de la Voie, vous qui vous êtes révoltés, où irez-vous lors du Jugement ? Vous avez choisi les lois de la chair, vous avez opté pour les lois du monde au détriment de la Loi de l'Esprit, alors oui, vous serez jugés selon vos actes et selon vos choix, et ne venez pas pleurer à l'heure du Jugement ! Vous voulez les fastes ? Vous récolterez la misère et, puisque vous nourrissez vos âmes de la poussière des chemins, alors vous deviendrez et ne serez plus que poussière sur le chemin.

Combien de fois vous ai-Je appelés ? Combien de fois M'avez-vous répondu ? L'heure vient du Jugement, nul ne sera épargné. Vous glorifiez la matière ? Vous connaîtrez la poussière.

Ô hommes, qui n'êtes pas même un grain de sable dans l'univers, qui croyez-vous être ? Si vous vivez, c'est par Ma Volonté, mais si vous choisissez de vivre loin de Ma Volonté, vous vous perdrez. Non pas que Je désire que vous vous perdiez, Moi qui suis l'Amour, mais parce que vous refusez, de par votre volonté propre, de suivre Mon chemin de Lumière qui seul peut vous donner la vie et la Vie est bien au-delà de vos frontières humaines !

J 23 07 23

Le monde des ténèbres en ces jours prospère parce que les hommes ont abandonné la foi, ils ne vivent que des mensonges qui leur sont inculqués et ils entrent dans la géhenne.

[...] Et Moi, Je suis venu pour sauver tous ces enfants jusqu'au dernier, pour les délivrer des emprises des malins et leur montrer la voie. Mon Cœur souffrant se meurt devant tant d'ingratitude, mais Il se meurt plus encore de voir tant d'enfants de Mon Cœur entrer dans la géhenne de feu par leurs refus, leurs négations.

K 23 07 25

Ô Terre, ma Terre, dans quelle vallée de larmes vas-tu apprendre à renaître ! Tu ne choisiras pas, tu ne diras pas un mot, tu avanceras cloîtrée dans tes larmes. Pourquoi n'as-tu pas voulu croire, pourquoi as-tu refusé l'Homme-Dieu plein d'Amour et de Majesté ?

J 23 08 08

Vous refusez d'entendre Mes paroles si vous refusez d'écouter Mes préceptes et de les mettre en pratique, alors vous vous perdrez dans la vague délirante des beaux parleurs et des faiseurs de troubles. Vous suivrez la voie de l'Infâme qui n'a d'autre but que de vous perdre et de vous mener dans la géhenne de feu.

J 23 08 23

Tout homme est apte à recevoir, il n'y a que l'esprit de l'homme dans le refus qui lui couvre le regard d'un voile noir pour l'empêcher de voir, d'entendre ce qu'il ne veut pas entendre.

[...] Désespoir n'est pas du Ciel mais de l'enfer des cœurs fermés, de ceux qui dans et par l'orgueil se coupent véritablement de la délivrance.

[Saint Jean1] 23 08 24

Ô, sur terre, combien sont pauvres les ignorants, tous ceux qui refusent la voie de l'Amour qui leur est proposée !

J 23 09 08

Entendez-vous Ma voix ou faudra t-il alors que l'épée vous foudroie ?

J'ai envoyé Mes anges, vous les avez refusés.

J'ai envoyé des hommes de paix, vous les avez lynchés.

J'ai envoyé des maîtres et des sages, vous en avez fait la risée du monde.

J'ai envoyé Ma Mère et si peu, ô si peu, l'ont reçue dans leurs cœurs.

Je suis venu frapper à vos portes et vous M'avez rejeté.

Dans le vent violent alors, dans la tempête et les cris de douleurs, vos cœurs de marbre s'ouvriront-ils enfin ?

J 23 09 10

Sans le Créateur, il n'est pas de vie et sans le Cœur du Père en vous, votre cœur ne peut battre ni porter du fruit. L'arbre qui ne porte pas de fruit, ne lui ôte-t-on pas même les racines ? À qui est donné, il recevra encore parce que son cœur s'est ouvert à la Source vive, mais celui qui ferme les vannes du cœur et qui Me refuse, quelle vie peut-il y avoir en lui ?

[...] Celui qui Me refuse verrouille Mon cœur. Quelle souffrance alors, et pour lui et pour Moi, son Seigneur, qui le veille en permanence pour l'inviter à monter les marches du palais qui mènent à Nos Saints Cœurs !

Dans l'ignorance de Ma voie ou dans le refus, vous serez encore Mes disciples, mais si vous portez en vos cœurs et sur vos lèvres des paroles de reproche, de haine, de non-amour, qu'êtes-vous alors si ce n'est des serviteurs de la Bête qui toujours vient pour détruire, anéantir, séparer, diviser.

Celui qui coupe le lien, que peut-il devenir, sinon partir à la dérive ? Que lui donnera de trouver le fil d'or si dans le refus il s'obstine ?

J 23 09 19

Si les hommes ne s'entraident pas, l'amour mourra.

Une âme 23 10 12

Il est un vertige, celui du refus, qui enferme l'homme dans ses frontières humaines. Qui peut délivrer, hormis l'Esprit ?

J 23 10 16

Je descends sauver le monde avant qu'il ne s'enflamme mais si aucun d'eux ne veut entendre Ma Parole, que ferai-je ? Les laisserai-je aller à la destruction ou étendrai-je le bras de Ma Colère ?

[...] Le raisin sera amer et les vignes périront. Le raisin est le raisin de vos cœurs et les vignes sont les hommes qui refusent Ma Parole, qui se gaussent dans leur orgueil et qui dirigent le monde avec une verge de fer, à l'abri dans leurs demeures. Ceux-là, enfant, ne resteront pas vivants, ils marcheront sur les braises ardentes après avoir déambulé dans les palais. Mais sache, enfant, que Mon Cœur pleure et gémit car tout homme est Mien, tout homme !

J 23 11 09

Ceux qui ne veulent pas de Moi iront là où ils ont choisi d'aller.

J 23 11 17

Vous en Nous sommes Un. Le Un peut-il être séparé ? La séparation, c'est le Menteur qui l'instaure, le Fossoyeur des catacombes, le Diviseur par excellence ; mais l'Unité, enfant, ne peut être débâtie et c'est en le Un que l'homme vivra pour l'Éternité. Il n'est de mort que le refus, puisque le refus est coupure, il est cassure volontaire et actée qui porte l'homme à la désespérance.

J 23 11 22

Enfants, tous êtes Miens et Je viens chercher et libérer plus encore ceux qui Me fuient, ceux qui Me nient, car ils sont la proie du Malin et, en ses serres, il les maintient. Je viens vous porter la douceur de Mon Cœur et la délivrance. Du manteau de la noirceur vous serez libérés, et délivrés seront vos cœurs de l'errance et de la désespérance. Vous connaîtrez enfin la soif et vous goûterez au Vin de Mon Cœur pour vous donné.

La délivrance vient ! Tous les verrous, tous les cadenas en un même rythme seront fracassés et vos ailes se déploieront à la Lumière de Mon amour. Non, enfants, la ténèbre ne vous enlisera pas si vous tournez ne serait-ce qu'un simple regard vers Moi qui vous appelle, pour vous porter délivrance et vous sauver de l'emprise du Malveillant. Votre misère se changera en joie et vos pupilles goûteront la Lumière, celle qui n'aveugle pas et qui nourrit le cœur d'un doux parfum d'abandon.